

OBERSULM PUTZT SICH RAUS!



Von 9.30 Uhr bis ca. 11.30 Uhr werden rund 600 Schülerinnen und Schüler entlang der Wege und Straßen in Obersulm zusammen mit Lehrern und engagierten Eltern die Wegränder und Landschaft von achtlos weggeworfenem Müll reinigen. Die Ausstattung der Sammlerteams mit Schutzhandschuhen, Warnwesten, Eimern, Sammelsäcken und Greifern erfolgt durch örtliche Sponsoren der Aktion und die Gemeinde.

Ein herzliches Dankeschön an die **Firma WÜRTH-ORSY**, das **SEAT Autohaus Schedler**, die **Bäckerei Trunk**, die **Firma Eckla**, den **Containerservice Peter Geist** und die **Druckerei Frank!**



Fr.
12. April
2019



 **bersulm**
PUTZT SICH RAUS!

Eine Gemeinschaftsaktion aller Obersulmer Schulen, der Gemeindeverwaltung Obersulm, dem Bauhof der Gemeinde und dem EMC e. V. (Eschenauer Männerclub) als Initiator dieser Idee.